
From: València Verda valenciaverda@valencia.es
Subject: Contestación sugerencia

Date: 12 May 2025 at 10:16
To: rb@raulbartolome.com

Buenos días.

Como contestación a su sugerencia le comunicamos que, en caso de que se realice un proyecto de
reurbanización de la calle donde se incluya la creación de alcorques, no habrá inconveniente en plantar
ejemplares arbóreos. El proyecto debe contemplar la instalación de red de riego para garantizar la
supervivencia de los mismos.

Por favor, no conteste a este correo.
Si lo desea, puede contestar en el siguiente enlace:
https://www.valencia.es/cas/atencion-ciudadana/sugerencias.

Saludos.

Servici de Parcs i Jardins
C/ Amadeu de Savoia, 11 - 46010 València
Telèfon 963 525 478 - Fax 963 526 976

           

NÃºmero de Sugerencia:  2025-003181

Nombre:  Raul

Apellidos:  Bartolome Castro

DirecciÃ³n:  Carrer d

PoblaciÃ³n:  Valencia

Provincia:  Valencia

CÃ³digo Postal:  46013

PaÃs:  España

TelÃ©fono:  +34 648 209 096

Email:  rb@raulbartolome.com

Observaciones:  

Sugerencia:  Estimado Ayuntamiento de Valencia. Me dirijo a ustedes para hacerles notar de la carencia
de árboles en la calle Héroe Romeu, entre la avenida de Pérez Galdós y calle de Alberic. Esta sección de
la calle es una de las pocas sin árboles alrededor del antiguo marcado de Abastos. Durante 2025 y 2026
la promotora Hogares con Diseño está contrayendo un nuevo edificio en la calle, en particular en el
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la promotora Hogares con Diseño está contrayendo un nuevo edificio en la calle, en particular en el
número 18. En mi opinión sería una gran oportunidad ajardinar la calle con árboles aprovechando las
modificaciones de la calle derivadas de la construcción del edificio. Los árboles proporcionarían una gran
mejora en la zona, ayudaría a disipar el ruido de tráfico preveniente de la avenida de Pérez Galdós,
reducir la temperatura de la calle y mejorar la calidad de vida de los vecinos. Si desean más detalles
estoy a su disposición. Gracias por su atención. Saludos, Raúl


